
 

2019-20 年度地区方針「グローバルに考え 地域社会とつながり ロータリーを成長させよう」 

 
本 日 第２３６７回 ２０２０年６月１２日（金）   No.２２４９ 

 

 

 

 
 

前 回 第２３６６回  ２０２０年６月５日（金）   記   録 
〇出席者：会員 23 名中 19 名出席 出席率 82.60％ 

 会長あいさつ  加藤 清久 

本日、ロ－タリ－例会を開

けました、「ヤット」という

思いで大変嬉しく思っていま

す。 

そして、皆様が休会中、さ

まざまなコロナ対策を施し、

無事乗り越えて今日を迎えられたこと心強く思っ

ているところです。 
さて、今回の「新型コロナ」、我々が生きてきて初

めての体験であり、一時はどうなるかと心配しま

したが、少しずつ姿がみえはじめ、絶滅とはゆか

ないまでも、共存しながらの戦いになろうかと、

そして、これを契機に社会のあり方、生活様式が

さまざまに変化してゆくものと思われます。 
その一例として、都市のあり方ですが、日本で 3
大都市圏といえば、東京圏、関西圏、中京圏、コ

ロナとの関わりについて考えれば、中京圏、自動

車中心の都市構造で、コロナの感染要素の近接接

触が少なく、幸わい大爆発に至りませんでした。 

関西圏、商業の町、「銭のためならば」と必死にな

って感染防止に努め、これも成功致しました。 

それに比して、東京圏、人口が多く全国各地から

の集合体、電車通勤が中心で密接環境が出来やす

く、感染対策が打ちにくい、また、若者が多く、

そのエナルギ－の発散が終息を長引かせる原因の

よう、なかなか、終息には向かいません。 
終息させるには、この際、思い切って都市構造を

変革させなければ究極的な解決にならないと考え

ますが、皆さんいかがでしょうか。 
最後になりましたが、我がクラブ、この難関を無事

乗り切りましたので、「この⒍月、ロ－タリ－活動と

生活のリズムを調和させながら来期に向かって行

く準備を」と考えていますので、どうぞ、よろしく

お願いします。 

3/6(金)2019-20 年度地区補助金事業 保育園への

備品寄贈 於メモリーツリー旭保育園          

加藤会長・菊田青少年奉仕委員長 出席                          

4/24(金)ワイヤーロック目録贈呈 於旭野高等学校       

加藤会長・菊田青少年奉仕委員長 出席                          

 

本日のプログラム Today's Program 
 

点   鐘      １２：３０ 

 

  卓話担当者：プログラム委員会 
 
卓 話 者：松永 洋子プログラム委員長 
 
演 題：「 新しい情報発信について 」 

      
 

ロータリー親睦活動月間 
 

                                     

   

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

６月１９日（金） ６月２６日（金） ７月３日（金） ７月１０日（金） 

卓話担当者:ｶﾞﾊﾞﾅｰ
補佐 

卓話者:山田 直樹 
    ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
演題:｢ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐と

して｣ 

卓話担当者:会長・幹事 
卓話者:加藤 清久会長 
    舟橋 龍秀幹事 
演題:｢1 年を振り返って｣ 

卓話担当者:2020-21 年度 
      会長 
卓話者:舟橋 龍秀 

2020-21年度会長 
演題:｢会長所信表明 ｣ 

卓話担当者:各委員長 
卓話者：  〃 
演題:｢各委員会事業説明｣ 
 

幹事報告 



4/28(火)尾張旭市へ新型コロナウィルス感染予防 
マスク 7550 枚を寄付 於尾張旭市役所         

加藤会長・西尾ロータリー財団委員長・ 
仲澤米山記念奨学委員長 出席                                   

本日の会合：第 12 回現・次期理事役員会 於尾張

旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～                                  

次回の会合：第 1 回次期 OFDY 委員会 於尾張旭

市商工会館内 講習会室 13:40～    

おめでとう 

〇結婚記念日祝福 
５月１９日  

谷口 伸夫さん              
６月１５日  
江尻  豪さん  

〇誕生日祝福                                    
５月 １日 飯田 幸雄さん 妻 澄子様        
５月 ５日 金森 俊輔さん 妻 秀子様        

５月１０日 江尻  豪さん              
５月２７日 谷口 伸夫さん              
５月３０日 森  康美さん 妻 都美子様       

５月３１日 松永 洋子さん 夫 光嗣様        
６月 ４日 山田 直樹さん              
６月 ５日 森  康美さん 

ニコボックス 

〇お久しぶりです。メンバーの皆様との再会、非常

にうれしいです。       加藤 清久さん 

〇今日は熱田神宮の尚武祭です。氏子として張り切

ってお神輿をかつぎました。  加藤 清久さん 
〇タクシー代の残金です。    加藤 清久さん 

〇久しぶりの例会です。これからずっと開会できる

ようにお互い気を付けましょう。舟橋 龍秀さん 
〇結婚記念日を祝っていただき。 谷口 伸夫さん 

〇誕生日を祝っていただき。     
山田 直樹さん、森  康美さん 

〇妻の誕生日を祝っていただき。 

飯田 幸雄さん、金森 俊輔さん、森  康美さん 
〇夫の誕生日を祝っていただき。 松永 洋子さん 
〇戦略委員会報告をさせて頂きます。 

箕輪 良孝さん 
〇久しぶりに例会出席出来てうれしく思います。皆 
 様もお元気のようで何よりです。飯田 幸雄さん 

〇皆さん、お元気で何よりです。ロータリー例会が

復活しとても楽しみにしてきました。 
金森 俊輔さん 

〇お久しぶりです。また皆様にお会いできてうれし

いです。           菊田 利昭さん 

〇コロナと熱中症に負けずに頑張りましょう。 
        熊澤  功さん、中森 正裕さん 
〇お久しぶりです。新型コロナ第 2 波に気を付けな

がら、ソロリとスタートして行きましょう。  
桜井 雅博さん 

〇久しぶりの例会 なんとなく、休みすぎたかな。 
               古橋 裕志さん 
〇皆様ご無事でしたか。再スタートです。力を合わ

せて。            箕輪 良孝さん 
〇皆さんお元気でしたか。久しぶりの例会、楽しみ

です。まだ安心は出来ませんが、頑張りましょう。 
森井 晴生さん 

〇長いトンネルを抜け出しつつありますが油断は
禁物です。充分に注意しながら進んで行きましょ
う。             山田 直樹さん 

〇本日早退させて頂きます。   田中 祐子さん 

委嘱状伝達 
山田 直樹さんへ（右） 

地区米山記念奨学委員長・

危機管理委員･WFF 実行委

員･学友委員委嘱状を伝達 

 
 
 
森井 晴生さんへ（右） 
地区国際奉仕委員委嘱状
を伝達 
 
 
 
 
 
 
宮本 友未さんへ（右） 
米山記念奨学生カウンセ
ラー委嘱状を伝達 
 

小規模保育園へ学用備品贈呈 
日時：2020 年 3 月 6 日（金）13:00～ 
場所：メモリーツリー旭保育園 
出席：加藤 清久会長、菊田 利昭青少年奉仕委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
《 贈呈した学用備品 》 
ゆびえのぐ８色セット・大和屋ノスタイラック 
ベリデザイン・クールゲン 
キッズコーナーブロック・ままごとチェーンリング 
知育玩具 ロンディ・木のおもちゃ 



 ワイヤーロック贈呈 

日時：2020 年 4 月 24 日（金）13:00～ 

場所：愛知県立旭野高等学校 
出席：加藤 清久会長、菊田 利昭青少年奉仕委員長 

 
 
愛知県立旭野高等学校 

校長 磯部 明嗣様（右）へ 
新 1 年生 150 人分の 
ワイヤーロックを贈呈。 
 

 

新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染予防マスク贈呈 
日時：2020 年 4 月 28 日（火）10:00～ 
場所：尾張旭市役所 
出席：加藤 清久会長、西尾 輝久ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長 

仲澤 昌容米山記念奨学委員長 

  ※5 月 8 日(金)中日新聞 なごや東版 掲載 

 

臨時現・次期理事役員会 
日時：2020 年 3 月 27 日（金）13:00～ 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 
議題：１）会長からの報告 
   ・伊那 RC 60 周年記念式典の報告 
 

２）2 月度会計報告（西尾会計委員長） 
 

３）尾張旭市健康まつりについて 
（桜井公共イメージ向上委員長） 

・中止となった。 
 

４）5 月 8 座禅例会について 
（井田例会運営委員長） 

・例会取消のため、中止となった。 
 

５）5 月 17 日春の家族会 
（金森親睦活動委員長） 

・例会取消のため、中止となった。 
 

６）次年度クラブ行事計画ついて 
（舟橋会長エレクト） 

・再度検討していく。 
 

第12回現・次期理事役員会 
日時：2020 年 6 月 5 日（金）13:40～ 
場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 
議題：１）会長からの報告（加藤会長） 

    ・例会出席について（RI からの指針報告） 
     報告をした。 
 

２）3･4･5 月度会計報告 
 ・承認された。 

 
３）地区補助金事業・小規模保育所への寄付

支出報告（菊田青少年奉仕委員長） 
 ・承認された。 

 
４）手をつなぐ親の会協賛について 
（桜井社会奉仕副委員長） 

・例年通り協賛で承認された。 
 

５）旭野高等学校ワイヤーロック贈呈報告

（菊田青少年奉仕委員長） 
 ・承認された。 
 
６）ラオスへの寄付について 

    ・承認された。 
 

７）2020-21 年度ロータリー財団補助金事業

報告（マスク贈呈）（松永次期幹事） 
    ・承認された。 
 

８）2020-21 年度地区研修協議会登録料につ

いて（舟橋幹事） 
    ・検討する。 
 

９）次年度事業計画と予算について 

（舟橋会長エレクト） 
・次年度事業計画と予算について承認。 
・2020-21 年度ガバナー補佐訪問方法につ 

いては、例年通りとする。 
 

１０）その他の件 
 ・分区決算について（山田ガバナー補佐） 

  承認された。 
 

3分スピーチ 
 
担当：宮本 友未さん 
 
演題：自己紹介と一般社団
法人エンパシティックラ
イフ活動内容説明。 
 
 

 



卓話 
 

 

 

 

 

 

「2019-20 年度 戦略委員会報告及び、創立 50 周

年事業進捗状況」 

戦略委員会委員長・創立５０周年実行委員長   

箕輪 良孝 

 

今年度は 7 月に最初の委員会を開始しました。議

題としては、RI 規定が大幅に改定され、当クラブも

RI定款細則に準ずる形で運用しておりましたので、

それに合わせて、クラブ定款細則を整備し、さらに

内規等の見直しもするということでした。この件に

ついては、菊田会員を主に進めていくこととしまし

た。次にクラブの財政について、一部会員増加の傾

向があり会費等について，言及する意見がありまし

た。 

この件については、過去数年間の当クラブの財政

状況を分析しましたが、年間固定した支出（上部組

織への負担金・事務局等の管理費・例会食事代）が、

収入財源（主に会費）を上回る年度もあり、実質赤

字財政であります。奉仕事業は、幸いにもニコボッ

クスによる会員の献金と、他にはあまり例のない

OFDY 基金のおかげで、クラブ規模に比してしっか

り展開しています。ただ、本来であれば、自主財源

の中で、奉仕事業もできることが理想ですが、当ク

ラブの特色も大切にしていけたらと考えます。近年

奉仕事業費用が拡大しつつあります。しかし全体に

対する奉仕部門の費用は、２０％が適当であると考

えます。その範囲でクラブ運営が必要です。新しい

会員が増え、クラブも変わっていくと思います。し

かし、ロータリクラブの本質は変わりません。 

ロータリークラブは、奉仕をすることが目的では

なく、会員の交流・親睦・奉仕活動を通じて自己を

高め、職業人として、世のため人のために自分が何

ができるのか、何をするのかを実践していくことで

す。最近「アイサーブ・ウィサーブ」という言葉が

忘れかけられています。「アイサーブ」こそロータリ

ークラブの原点です。 

 次に、創立 50 周年事業の進捗について報告しま

す。 

前年度企画委員会を立ち上げ、３回開催し、全体

の計画・予算の概容を決めました。 

今年度実行委員会並びに会員全員参加の部会組

織を立ち上げました。その後、新型コロナの影響

で、3 ケ月活動が停止してしまい従って、十分な計

画の協議が進んでいません。事業年度を次年度,次

次年度に渡って２年間を事業年度としたいと考え

ます。 

一部部会から事業提案をいただいております。

早急に実行委員会を開催し進めます。ただ記念式

典については、2021 年 5 月 15 日当初の計画通り

開催することで進めていますので、会員各位にお

いては、この日は予定をしておいてください。 
 

【尾張旭ロータリークラブ創立 50 周年記念式典】 

日 時：2021 年 5 月 15 日（土）    

会 場：名古屋東急ホテル  

   〒460-0008 

    愛知県名古屋市中区栄 4-6-8 

   ℡ 052-251-2411  

受 付：午後 3 時より 

式 典：午後４時より 

祝賀会：午後５時１５分より 

RI理事会報告 
2019-20 年度 RI 理事会は 4 月 21～24 日にビデオ
会議を開催し、下記の通り決定しましたのでご報告
いたします。 

 
私たちは新型コロナウィルス禍の状況に適応し

ていく必要があります。この経験から価値ある 
教訓を学び、ロータリーのさらなる発展に必要な長
期的変化へと活かしていただきますようにお願い
申し上げます重要事項が含まれていますので各ク
ラブで周知の上、欠席要件については各クラブ理事
会にて機関決定してください。 
 
【一般原則】 
・ロータリーのプログラム、会合、行事の全参加者

の健康と安全が何よりも重要である。 
・ウイルス流行のため出席したくないと感じるいか

なるロータリー参加者に対しても、直接顔を合 
わせる会合や行事への出席が義務づけられない
ものとする。 

・ロータリーの会合のすべての招集者と運営者は直
接顔を合わせる会合を実施するか否かを決 
定する際、あらゆる健康上の懸念を考慮すること
が強く推奨される。 

・ロータリーの会合のすべての招集者と運営者は、
当該地域で有効となっているすべての健康 
と安全上の規則に完全に従うものとする。 

【具体的なロータリー活動の規則と指針】（抜粋） 
・2020 年（暦年）末すべての RI 理事会会合、RI 

委員会会合はオンラインで実施される。 
・ガバナーは、2020 年（暦年）中のクラブ訪問を

オンライン会議を用いて行うことが強く推奨さ
れる。 

・地域リーダーは、2020 年（暦年）中の研修セミ
ナーとその他の行事をオンライン会議を用いて 
行うことが強く推奨される。 


